

Ein Dorf geht Erbsensuppe essen !!!

Am 3.Advent, d. 13. Dezember 2020 bleibt die Küche kalt.

Da gehen wir zur AWO Lägerdorf in die Wilhelmstr. 16.

Als Ersatz für unser beliebtes Erbsensuppenessen beim jährlichen Weihnachtsmarkt, der ja sonst an diesem Tag stattfindet und wegen Corona ausfällt, hat sich die AWO Lägerdorf etwas ausgedacht:

Mit Unterstützung der Gruppe Feldküche der Feuerwehr Lägerdorf schaffen wir die Möglichkeit, dass sich alle Lägerdorfer die Erbsensuppe abholen können.

Von 11-14Uhr in der Wilhelmstraße 16

Außer-Haus-Abgabe in kleinen Lebensmitteleimern zu einem Spendenpreis von 4,00 Euro pro Portion, Eimer 5,00 Euro.

Dies erfolgt unter den bekannten Corona Auflagen und Hygieneregeln:

- Mit Hände desinfizieren!
- Mit der Pflicht zum Eintragen in die Kontaktdatenliste(diese wird für 4 Wochen verwahrt und danach vernichtet)
- Mit Abstand von 2 Metern beim Warten!
- Es dürfen nicht mehr als 10 Personen auf dem Gelände sein!
- Kein Essen vor Ort!

Die AWO Lägerdorf hofft, damit allen eine kleine Freude oder auch Hilfe in dieser schweren Zeit zukommen zu lassen.

Wir wünschen allen eine frohe gesundes Weihnachtsfest und freuen uns auf ein Wiedersehen im Neuen Jahr.

AWO Lägerdorf

Portion 4,00

Ansprechpartner 1. Vorsitzende Marion Bleibohm

Eimer 5,00 Euro

Tel. 04828/80 89 955 oder Handy 0172/47 63 689